

Thomas Moritz ist neuer König



Thomas Moritz ist neuer König der Tecklenburger Bürgerschützen. Zu sich auf den Thron bat er Natascha Pöter. Kinderkönigin wurde Katharina Holt, Prinzgemahl an ihrer Seite ist Till Duwendag.

TECKLENBURG. Der Bürgerschützenverein Tecklenburg von 1786 hat einen neuen König. Mit 30,2 Ringen setzte sich Thomas Moritz am Samstagabend gegen seine Mitstreiter durch und errang damit nach einem langen Wettstreit die Königswürde. Zu seiner Königin wählte er Natascha Pöter, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins. Im Rahmen des Kinderschützenfestes, das erstmals seit längerer Zeit wieder durchgeführt wurde, ermittelte der Nachwuchs seine neue Majestät. 22 Kinder im Alter bis 16 Jahre versuchten sich mit dem Lasergewehr, bis am En-

de Katharina Holt mit 30,0 Ringen das beste Ergebnis erzielt hatte. Bei der anschließenden Proklamation erhielt Katharina die Kinderkönigskette aus den Händen des ersten Vorsitzenden Arno Prigge und der scheidende König Daniel Bardelmeier übergab die große Kette an die neue Majestät Thomas Moritz. Mit einem „Zu den Feierlichkeiten weggetreten“ entließ Major Steffen Westphal die Schützen-schwester und -brüder in den gemütlichen Teil. Das traditionelle Schützenfest findet am Samstag, 6. August, auf dem Knoblauchsberg statt, teilt der Verein mit.